

## Ngariung Sareng Kapolsek di Balai Sawala Desa Kebon Pedes Polsek Kebon Pedes

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.JARNAS.CO.ID](https://KOTASUKABUMI.JARNAS.CO.ID)

Dec 21, 2023 - 10:19



*Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Polsek Kebon Pedes kembali menggelar kegiatan ngariung sareng Kapolsek di Balai Sawala Desa Kebon Pedes, dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat setempat. Acara yang berlangsung pada hari Kamis 21 Desember 2023, dihadiri oleh Kapolsek Kebon Pedes, Ipda Try Sumarno, S.I.P., Kepala Desa Kebon Pedes, Bapak Dadan, serta para tokoh masyarakat dan warga sekitar. Dalam sambutannya, Kapolsek Kebon Pedes mengatakan bahwa

kegiatan ngariung sareng kapolsek ini merupakan salah satu upaya kepolisian untuk lebih dekat dengan masyarakat. "Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat dapat semakin erat dan saling mendukung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kebon Pedes," Ujar Ipda Try Selain itu, Kapolsek juga mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. "Kami sangat mengharapkan partisipasi aktif dari masyarakat dalam melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada kami. Dengan demikian, kami dapat lebih cepat bertindak dan mencegah tindak kejahatan yang mungkin terjadi," tutur Ipda Try Selama kegiatan ngariung sareng berlangsung, Kapolsek bersama anggotanya juga memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat. Beberapa materi yang disampaikan antara lain adalah pencegahan tindak pencurian, bahaya narkoba, serta pentingnya kegiatan sambang dan patroli polisi di desa. Acara ngariung ini juga diisi dengan tanya jawab antara warga dan Kapolsek, dimana warga dapat mengajukan pertanyaan serta menyampaikan aspirasi atau keluhan terkait keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Kapolsek pun dengan sabar menjawab setiap pertanyaan dan menampung semua aspirasi warga. Bapak Dadan, Kepala Desa Kebon Pedes yang turut hadir dalam ngariung tersebut, memberikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes. "Ini merupakan langkah yang sangat baik dari kepolisian untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi warga Desa Kebon Pedes," ucap Bapak Dadan Dengan dilaksanakannya kegiatan ngariung sareng Kapolsek di Balai Sawala Desa Kebon Pedes ini, diharapkan akan semakin mempererat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Semoga kegiatan ini juga dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam membangun hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat.